
Sanzionato il presidente del
Real  Avola:  "Servizio  di
sicurezza  inadeguato  allo
stadio"
Sanzione dal 2 mila e 64 euro al presidente del Real Avola. A
comminarla  sono  gli  agenti  del  locale  commissariato.  La
ragione  è  legata  alla  gestione  dell’aspetto  relativo  alla
sicurezza  all’interno  dello  stadio  durante  dueincontri  di
calcio  disputati  nei  giorni  scorsi  e  valevoli  per  il
campionato regionale d’eccellenza (girone b) e per la Coppa
Itaia 2016/2017. La polizia ha accertato la presenza di un
servizio  di  sicurezza  con  unnumero  di  addetti
inferiorerispetto  a  quanto  stabilito.  In  una  delle  due
partite, inoltre, la tribuna dei tifosi ospiti era chiusa,
tanto che i supporter in trasferta avrebbero occupato gli
stessi posti destinati ai tifosi locali.

Augusta. "La Regione pagherà
i  precari  dei  Comuni  in
dissesto"
Sarà la Regione a farsi carico della retribuzione dei precari
dei Comuni in dissesto. A rassicurare, in particolar modo, gli
85 lavoratori di Augusta e l’unico di Lentini è il deputato
regionale  Vincenzo  Vinciullo,  presidente  della  commissione
Bilancio dell’Ars.
“L’Assemblea Regionale Siciliana -garantisce il parlamentare
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regionale. onorerà gli impegni con i lavoratori perché le
leggi vanno rispettate da tutti, primi fra tutti da coloro che
le hanno volute. Sono amareggiato- ha proseguito Vinciullo- e
nello  stesso  tempo  anche  schifato  da  come  il  dialogo  sia
volutamente  esasperato  attraverso  comunicati  stampa  che
cercano la rissa su un argomento, invece, così delicato quale
è quello del lavoro e del futuro di tanti lavoratori precari
degli  enti  locali”.  Poi  un  chiarimento.  “Le  somme  che  il
parlamento regionale siciliano ha stanziato, su mia proposta,
erano  più  che  sufficienti  e  sono  sovrabbondanti-continua
Vinciullo- se si considera che ancora non sono state spese le
risorse assegnate per il 2015 che ammontano ad oltre 400 mila
euro. Ciò significa che, nonostante il numero dei precari sia
più che raddoppiato da marzo ad oggi, le somme stanziate erano
così importanti e generose che sono riusciti perfino a fare
fronte quasi a più del doppio dei lavoratori previsti”.

Lentini.  Tentata  estorsione,
lesioni  e  reati  contro  la
famiglia: 40enne in carcere
Ordine di carcerazione per Nicolae Mustafà, 40 anni, nato a
Calarasi, in Romania. A notificare il provvedimento all’uomo
sono stati gli agenti del commissariato di Lentini, sulla base
di  quanto  disposto  dalla  Procura  di  Ragusa.L’uomo,  già
sottoposto ai domiciliari, deve espiare la pena residua di 7
mesi e 16 giorni di reclusione per reati contro la famiglia,
tentata estorsione in concorso e lesioni personali. E’ stato
condotto nel carcere di Brucoli.
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Noto. Alberto II di Monaco è
cittadino  onorario,  applausi
per il reale
Conferita la cittadinanza onoraria di Noto al principe Alberto
II di Monaco. La cerimonia ufficiale si è tenuta nel salone
delle feste di palazzo Nicolaci, raggiunto a piedi dal reale
monegasco accompagnato dal sindaco Corrado Bonfanti tra due
ali di folla.
Il  Consiglio  comunale  aveva  deliberato  nel  2014  il
conferimento della cittadinanza onoraria. Letta la motivazione
alla presenza del reale: “per la sensibilità dimostrata verso
i problemi ambientali e la tutela delle oasi naturalistiche e
per il grande impegno nelle attività culturali, sportive e
filantropiche di respiro internazionale”. In particolare, nel
2013 la sua fondazione, Albert II de Monaco, ha destinato un
sostanzioso contributo all’Ente Fauna Siciliana ed un secondo
pare sia pronto a partire nei prossimi mesi.
La giornata a Noto di Alberto II di Monaco prevede anche una
visita in Cattedrale, una sosta all’Oasi naturale di Vendicari
ed un giro alla villa romana del Tellaro. A chiudere la lunga
giornata un concerto sul sagrato del Santissimo Salvatore,
aperto a tutti.

Noto.  "Duello"  a  colpi  di
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spranga  per  una  donna
contesa:  un  arrestato  e  un
denunciato
Una “Cavalleria rusticana” a colpi di spranga. E’ così che due
uomini si sono affrontati a Noto. Alla base del “duello”,
ragioni di gelosia. Uno dei due, infatti, non accettava che
l’ex moglie si fosse legata sentimentalmente all’avversario.
L’episodio ha condotto all’arresto di uno dei due, Salvatore
Franco, 30 anni, netino, per inosservanza delle misure della
sorveglianza speciale cui è sottoposto e alla denuncia per
porto ingiustificato di oggetti atti ad offendere e lesioni
personali  dolose  aggravate.  Denunciato  anche  il  suo
antagonista, di un anno più giovane e sempre di Noto, anche in
questo caso per porto senza giustificato motivo di oggetti
atti  ad  offendere  e  lesioni  personali  dolose  aggravate.
Franco,  evaso  anche  dall’ospedale  di  Noto,  è  stato  poi
rintracciato e condotto ai domiciliari.

Augusta.  Si  finge
l'elettricista incaricato dal
titolare,  truffati  gli
impiegati di un negozio
E’  stato  denuciato  per  truffa  ai  danni  di  diversi
commercianti. Destinatario, un catanese di 51 anni. Secondo la
ricostruzione  degli  uomini  del  commissariato  di  Augusta,
l’uomo,   spalleggiato  da  un  complice,  sempre  catanese,
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fingendosi un elettricista mandato dal titolare del negozio,si
sarebbe  fatto  consegnare  piccole  somme  di  denaro  dagli
impiegati.Per  entrambi  è  scattato  il  procedimento
amministrativo di divieto di ritorno ad Augusta. La polizia
coglie l’occasione per ricordare ai cittadini di “prestare la
massima attenzione in caso di episodi simili e, nel dubbio, di
contattare il 113”.

Solarino.  Rischio
idrogeologico,  Legambiente
pensa alle elezioni e chiede
attenzione
“Occorre un impegno serio per la risoluzione dei problemi che
hanno  causato  disastri”.  Il  rappresentante  del  circolo
“L’Anatroccolo”, Pippo Giaquinta interviene in questi termini,
chiedendo  attenzione  all’amministrazione  comunale  e  a  chi
aspira  a  farne  parte  in  vista  delle  prossime  elezioni.
“Solarino  ha  una  predisposizione  ai  dissesti-  spiega
l’esponente  dell’associazione  ambientalista-  ed  è  quindi
giusto  precisare  che,  senza  dubbio  ,l’azione  dell’uomo,la
densità  della  popolazione,  l’abusivismo  edilizio,  il
disboscamento , la mancata manutenzione dei corsi d’acqua,
l’abbandono delle campagne, nonchè il consumo massiccio dei
suoli, hanno aggravato pesantemente il rischio di disastro del
territorio.
Per  limitare  i  danni  ai  cittadini  e  salvaguardare  le
infrastrutture occorre prevedere gli eventi e organizzare e
programmare  le  attività  da  svolgere  prima,durante  e  dopo
l’emergenza  ed  impegnarsi  seriamente  alla  risoluzione  dei
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problemi che hanno causato i disastri.
Nella  memoria  dei  cittadini  solarinesi  vengono  conservate
ancora  oggi  le  immagini  dei  danni  causati  dall’alluvione
avvenuta  nel  2003  ed  è  inevitabile  ,  quindi  parlare  e
discutere sempre più spesso di rischio idrogeologico presente
nel nostro territorio.
Osservando le foto di quell’evento ci rendiamo conto della
vulnerabilità e del rischio che si vive per tali fenomeni
alluvionali,  oltre  al  rischio  sismico”.Per  Giaquinta  “è
necessario  quindi  analizzare  le  ragioni  del  dissesto
idrogeologico,  ricercare  le  possibili  soluzioni,non
tralasciare l’importanza della manutenzione e la creazione di
nuovi boschi”.

Melilli.  Accoglienza
migranti, verso "no" ad altri
centri: il Consiglio comunale
compatto
Il  prossimo  6  ottobre  il  Consiglio  comunale  di  Melilli
convocato per la trattazione di una mozione sulla delicata
questione  inerente  l’accoglienza  degli  immigrati  nel
territorio comunale, in particolare nella frazione di Città
Giardino.
Pare chiaro che il consesso civico si esprimerà con un deciso
“no” all’apertura di altri centri accoglienza. “Ho invitato
l’amministrazione  ad  organizzare  un  servizio  navetta  per
quanti tra i nostri concittadini di Città Giardino volessero
assistere alla seduta. Fermo restando che potranno comodamente
seguire  tutti  i  lavori  da  casa  attraverso  la  diretta
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streaming”, anticipa il presidente del Consiglio, Salvo Sbona.
“Con  quest’atto  d’indirizzo  metteremo  l’amministraZione
Cannata in condizione di impedire non solo l’apertura di un
ulteriore grosso centro di accoglienza nella frazione ma anche
la chiusura del centro di accoglienza Le Zagare, collocato
all’interno del centro abitato della frazione. E questo per
via  dei  numerosi  fenomeni  di  disordine  e  rischio  per  la
sicurezza dei nostri concittadini, oltre al danno economico
che i cittadini subiscono a seguito della svalutazione dei
prezzi  degli  immobili  costruiti  con  grandi  sacrifici”,  le
parole di Sbona.

Noto  si  fa  bella,  domani
Alberto II di Monaco riceve
la cittadinanza onoraria
Ultimi, febbrili preparativi per la giornata “particolare” di
Noto, pronta ad accogliere il suo cittadino onorario Alberto
II, principe di Monaco. Domani la blindata cerimonia, nel
salone delle feste di palazzo Nicolaci preferito all’austera
aula consiliare di palazzo Ducezio.
Il  capo  di  Stato  monegasco  riceve  la  cittadinanza  su
deliberazione del Consiglio comunale nel 2014, scelta motivata
“per la sensibilità dimostrata verso i problemi ambientali e
la tutela delle oasi naturalistiche e per il grande impegno
nelle attività culturali, sportive e filantropiche di respiro
internazionale”. In particolare, nel 2013 la sua fondazione,
Albert II de Monaco, ha destinato un sostanzioso contributo
all’Ente  Fauna  Siciliana  ed  un  secondo  pare  sia  pronto  a
partire nei prossimi mesi.
Per Alberto di Monaco non è la prima volta a Noto: le cronache
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raccontano di una sua visita privata nell’estate del 2013.
L’arrivo a Noto è previsto per le 11. Ad attenderlo, sugli
scalini  di  palazzo  Ducezio,  ci  sarà  il  sindaco  Bonfanti.
Insieme si recheranno verso palazzo Nicolaci e subito dopo la
cerimonia  si  recheranno  in  Cattedrale,  attesi  dal  vescovo
Staglianò.  Nel  pomeriggio  visita  all’Oasi  naturale  di
Vendicari  ed  ai  resti  della  villa  romana  del  Tellaro.  A
chiudere  la  lunga  giornata  un  concerto  sul  sagrato  del
Santissimo Salvatore, aperto a tutti.

foto: valdinotomagazine

Impianti  sportivi:  arrivano
milioni di euro per Floridia,
Noto e Canicattini
Ci sono anche i progetti relativi alla realizzazione del campo
di  calcio  e  della  struttura  polivalente  di  Floridia  (1,1
milioni), al completamento del velodromo di Noto (1,5 milioni)
e  all’intervento  di  manutenzione  straordinaria  e  di
adeguamento del campo di calcio comunale di Canicattini Bagni
(1,3)  tra  quelli  finanziati  dall’assessorato  regionale  del
Turismo, dello Sport e dello Spettacolo.
Sono in totale 40 i progetti strategici finanziati in Sicilia
e tutti inerenti lo sviluppo dell’offerta sportiva, grazie al
settore  di  intervento  relativo  alla  riqualificazione  e  al
potenziamento dell’impiantistica sportiva inserito all’interno
del “Patto per lo Sviluppo della Sicilia”.
I tre progetti siracusani furono presentati dai rispettivi
Comuni  con  un  bando  pubblico  del  P.O.  F.E.S.R.  2007-2013
approvato l’11 aprile 2011. “La graduatoria stilata il 12
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aprile 2013 e pubblicata in Gazzetta Ufficiale della Regione
Siciliana  nel  mese  di  luglio  del  2013  fu  successivamente
revocata il 12 agosto 2014 in seguito alla presentazione di
ricorsi  e  all’instaurazione  di  numerosi  contenziosi  fra  i
Comuni interessati e la Regione e sostituita con una nuova
graduatoria  definitiva”,  spiega  Enzo  Pupillo,  componente
dell’Ufficio  di  Diretta  Collaborazione  dell’assessore
regionale.
“L’allungarsi delle procedure ha prodotto il superamento dei
limiti  di  tempo  stabiliti  dalle  direttive  europee  per
realizzare gli interventi e per rendicontare la spesa, facendo
perdere i relativi finanziamenti e mettendo a serio rischio il
completamento delle opere. L’accordo fra lo Stato e la Regione
Siciliana – dice ancora Pupillo – ha consentito il recupero
effettivo di 50 milioni di euro sufficienti a dare copertura
finanziaria  alla  realizzazione  di  40  impianti  sportivi
siciliani, fra i quali rientrano i progetti dei tre Comuni
della provincia di Siracusa”.


